

Santiago, 4 de Julio de 1975

Señor
Mariano Rumor
Presidente de la U.M.D.C.
Roma.-

Estimado Presidente y amigo:

Nuestro común amigo Tomás Reyes, quien viaja a Roma a una reunión de la Comisión de la UMDC de que forma parte, tiene especial encargo de nuestra parte para conversar con Ud. un problema que seriamente nos preocupa.

Como él le dirá, el régimen está dirigiendo ahora muy frecuentes ataques contra la Democracia Crisitiana, muchos hombres de nuestras filas están sufriendo persecusión -desde la pérdida de su trabajo hasta la prisión arbitraria- y se rumoréa mucho que estaría próximo un decreto de disolución de todos los partidos políticos. En estas circunstancias, cada día se hace más inminente el riesgo de que algunos demócrata cristianos puedan verse forzados a abandonar el país, o seamos exilados. Naturalmente, un mínimo de previsión exige pensar que harán, a dónde podrán dirigirse -por lo menos en un comienzo- y dónde podrán radicarse, quienes sufran tales riesgos.

Aunque todavía confío en que la racionalidad prevalezca y no lleguemos a esos extremos, creo mi deber plantearle este problema en su doble calidad de Presidente de la UMDC y de Ministro de Relaciones Exteriores de Italia. Estoy seguro que, como amigo nuestro Ud. lo considerará con la mejor disposición y nos informará de las alternativas posibles si llegara el caso.

2.-

Demás está que le diga con cuánto interés y preocupación seguimos la situación italiana y cómo hacemos votos porque nuestros amigos DC salgan con éxito de la actual encrucijada.

Reciba un cordial saludo de su
amigo

Patricio Aylwin A.
Presidente del Partido Demócrata Cristiano
de Chile